

Comentario / Andrea Meraz (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Hubo un fenómeno este 2024 que fue interesante porque vimos muchas personas que renunciaron durante el proceso electoral, a la supervisión, a la capacitación electoral, finalmente el INE lo resuelve contratando a más gente, pero ¿por qué renuncia la gente?, los sueldos no son competitivos, estamos hablando que los supervisores y capacitadores están trabajando jornadas de 8 a 12, 16 horas. Un tema que desde hace 20 años ya teníamos como más planteado que es una elección para elegir **Cámara de Diputados**, Cámara de Senadores y la Presidencia de la República, si lo vemos a nivel federal, ahora en esta elección (al PJ), el reto es que los capacitadores y supervisores electorales entiendan cómo va a venir la elección de jueces, ministros y magistrados y eso impactarlo a la ciudadanía”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZNaHBy0CWEgvbQojQ?e=hoS9tb